
PROTOKOLL MITGLIEDERVERSAMMLUNG 2019 

-1- 

 

  

 

 

 
 

Ski–Club Zell e.V. 

Protokoll der Mitgliederversammlung 
 

Am Freitag, 17. Mai 2019 um 20 Uhr kamen in der Gaststätte ”Hotel Löwen” in 

Zell i. W. 34 Personen zur jährlichen ordentlichen Mitgliederversammlung 

zusammen (Anwesenheitsliste liegt bei).            Anlage 1 

 

1. BEGRÜßUNG 
Thomas Dietsche  begrüßt als erster Vorsitzender die Anwesenden und stellt 

fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen und beschlussfähig ist. 

Eine Änderung zur Tagesordnung wird nicht gestellt. 

Zum Gedenken an die im vergangenen Vereinsjahr verstorbenen Mitglieder 

Reinhard Vetter und Wolfgang Thamm erheben sich alle Anwesenden. 

 

2. EHRUNGEN 
Für 25jährige Mitgliedschaft werden Christian Dietsche, Philipp Grass, 

Wolfgang Höhner und Konrad Wetzel geehrt (Ehrenurkunde, silberne Nadel + 

Präsent). Wilfried Andris, Hedda Feuchtner, Helga Glück, Claudia Dolzer, Klaus 

und Traudl Vollmar und Adolf und Barbara Wassmer werden für 40 Jahre zu 

Ehrenmitgliedern ernannt (Ehrenurkunde, goldene Ehrennadel, Präsent + 

Ehrenmitgliedschaft). 

Hans-Günther Braunagel und Bernd Wuchner werden für 50jährige Vereinstreue  

geehrt und erhalten die Ehrenplakette des Skiverbandes Schwarzwald.  

 

Thomas Dietsche ist seit 40 Jahren erster Vorsitzender des Ski-Club Zell!   

Bürgermeister Palme ist es eine besondere Freude, Thomas Dietsche für seinen 

Einsatz und sein Lebenswerk zu danken und stellvertretend für den 

Ministerpräsidenten Winfried Kretschmar den Ehrenbrief und die Ehrennadel 

des Landes Baden-Württemberg zu überreichen. 
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Karl Schöne erhält als Anerkennung für sein Engagement für den Skisport und 

den Verein die bronzene Ehrennadel des Skiverbandes Schwarzwald verliehen. 

 

Franz Karl, Vorsitzender der Region Schauinsland-Wiesental vom Skiverband 

Schwarzwald ehrt Thomas Dietsche für seine herausragenden Verdienste für 

den Verein und überreicht ihm den Ehrenbrief des Skiverbandes Schwarzwald. 

 

3. PROTOKOLL DER MITGLIEDERVERSAMMLUNG 2018 
Das Protokoll der Hauptversammlung 2018 wird von der Schriftführerin Daniela 

Wassmer verlesen. Wortmeldungen gibt es keine.  

 

4. KASSENBERICHT 
Anita Schöne erläutert die finanzielle Situation des Vereins.  

Kurz zusammengefasst: Zum Jahresende 2018 beträgt das Anlagevermögen:  

3.979 € und das Umlaufvermögen: 43.355 €. Den Einnahmen von 57.509 € stehen 

Ausgaben von 44.475 € gegenüber, somit wurde in Gewinn von 13.034 € erzielt. 
                 Anlage 2 

 

5. ENTLASTUNG DER KASSIERERIN 
Die Kassenprüfer Claudia Dolzer und Michael Kemmerling stellten eine 

einwandfreie Beleg- und Kassenführung fest.  

Der von Michael Kemmerling gestellte Antrag auf Entlastung der Kassiererin 

wird einstimmig angenommen. 

 

6. BERICHTE 
ALLGEMEINER TÄTIGKEITSBERICHT                 Anlage 3 
Thomas Dietsche lässt das Vereinsjahr 2018 Revue passieren.  
 

Der 11. Nordic Walking Treff wurde am 23. September 2018 mit 5 

Teilnehmern durchgeführt.  
 

Der Skibasar am 27. Oktober 2018 verlief ganz schlecht. Zum ersten Mal war es 

ein Minusgeschäft und man konnte nichts in die Jugendkasse einzahlen. 

 

Beim Helfer- und Sponsorentreff am 24. November 2018 nahmen leider nur 10 

Personen am sehr interessanten Vortrag von Ranger Achim Laber im Haus der 

Natur auf dem Feldberg teil. Am Abend gab es Fondue in der Zeller Hütte. 
 

Die Nordic-Walking-Treffs finden weiterhin regelmäßig am Montag, Dienstag 

und Mittwoch statt.  
 



PROTOKOLL MITGLIEDERVERSAMMLUNG 2019 

-3- 

Die Leitung der Skigymnastik für Erwachsene hat Elvira Philipp nach 

krankheitsbedingter Pause wieder übernommen.  
 

Die Vereinshomepage wird von Jürgen Olsen vorbildlich gepflegt.  
 

Maria Sokoup, Elvira Philipp und Jürgen Olsen erhalten zum Dank und als 

Anerkennung für ihren Einsatz einen GS. 

 

JUGENDWART                Anlage 4 
Die 28. Jugendversammlung fand am 18. April 2019 in der Gemeindehalle in 

Atzenbach mit 46 Teilnehmern statt.  
  

 

Am 19. April 2018 ging es mit dem Zug nach Haagen ins Impulsiv zum Kegeln. 
 

Im Juni erhielten wir die langersehnten Trainingsanzüge. Vielen Dank noch 

einmal an den Bürgerverein und die Firma EWS für ihre Spenden.  
 

Wie bereits erwähnt, gab es beim Skibasar (27.10.18) leider keinen Erlös. 
 

Am 05. Dezember 2018  wurden die Kinder mit ihren Eltern, Geschwistern und 

Großeltern zur Nikolausfeier in die Atzenbacher Halle eingeladen. Die Kinder 

haben mit Bettina Mond und Peter Stulz ein kleines Programm einstudiert. 
 

Die Jugendkasse weist zum 31.12.2018 einen Kontostand von rund 5.820 € auf. 
 

Mirco Winkler und Thomas Dietsche bedanken sich bei Bettina Mond für die 

Leitung der wöchentlichen Skigymnastik von drei Altersgruppen in Atzenbach 

und bei Peter Stulz für die Leitung der neu gegründeten Donnerstagsgruppe in 

der Stadthalle Zell und überreichen ihnen zum Dank einen Gutschein.  
 

Um Bettina zu entlasten und eine Gruppe zu übernehmen, freut es Mirco Winkler 

sehr, dass Celine Fritz, Cosima Kramer und Leonie Geiss in den Herbstferien 

2019 den Aushilfstrainerschein in der Sportschule in Steinbach machen werden. 
 

Marion Olsen hat sich dem Thema Kinder- und Jugendschutz beim Ski-Club Zell 

angenommen und berichtete darüber. Bezogen auf das Bundeskinderschutz-

gesetz hat der Landkreis Lörrach als öffentlicher Träger der Jugendhilfe mit 

den Vereinen eine Vereinbarung zu treffen, die dem Schutzauftrag dienen.  

Für alle, die mit Kindern und Jugendlichen arbeiten wurde ein Schutzkonzept 

entwickelt, welches auf unserer Homepage zur Einsicht bereit steht.  

Um das Konzept und den Kinderschutz aktiv zu betreiben, erhielten die Eltern 

ein Informationsschreiben (Anlage 5) mit der Beilage des Kinderrechtepasses. Die 

Eltern wurden gebeten, die Rechte mit den Kindern zu besprechen. 

Auf Grund der aktiven Bemühungen um den Kinderschutz, darf der Ski-Club Zell 

das Logo „Stark für den Kinderschutz im Landkreis Lörrach“ verwenden. 
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Bei den durchgeführten Wahlen wurden die bisherigen Amtsinhaber wieder 

gewählt: Mirco Winkler als Jugendwart, Marion Olsen als stellvertretende 

Jugendwartin und Cathrin Winkler als Jugendkassiererin. 

 

SPORTWART ALPIN               Anlage 6 
In der vergangenen Saison wurde das Renntraining in Kooperation mit dem 

Skiclub Fahrnau durchgeführt. 
 

Nick Karle startete als aktiver Rennläufer bei vier Regio-West-Rennen für den 

Ski Club Zell.  
 

Das Regio-West-Rennen und die Vereinsmeisterschaft wurden bereits zum  

4. Mal gemeinsam mit dem Skiclub Fahrnau durchgeführt. 

 

SPORTWART LEHRWESEN              Anlage 7 
Der Weihnachtsskikurs musste mangels Schnee leider ausfallen. Zum Glück 

konnte der Wochenendskikurs im Januar mit 31 Kindern und 3 Erwachsenen 

durchgeführt werden. 

 

SPORTWART SNOWBOARD 
Wegen den schlechten Witterungsverhältnissen des vergangenen Winters 

konnten keine Kurse stattfinden. 

 
HÜTTENAUSSCHUSS                        Anlage 8 
Im Jahr 2018 betrugen die Gesamtinvestitionen für die Zusatzheizung und 

Wartungskosten rund 3.300 €.  
 

Bei einem Gewitter drang durch den Lichtschacht eine größere Menge Wasser in 

den Getränkekeller. Als Maßnahme wurde der Schacht abgedeckt. 
 

Von den Mitgliedern wurden 90 Arbeitsstunden an Eigenleistungen erbracht. Für 

die tatkräftige Unterstützung bedankt sich der Hüttenausschuss bei allen 

Helfern mit Übernachtungsgutscheine. 
 

Für die erkrankte Reinigungskraft, Frau Hiller ist man auf der Suche nach 

Ersatz. Der bisherige Hüttenwart ging in Rente und für ihn konnte man Herrn 

Daniel Flaig einstellen. 
 

Zur Information: 2018 waren es 2.511 Übernachtungen auf der Hütte. 

 

7. SATZUNGSÄNDERUNG            Anlage 9 
Das Finanzamt hat zur Anpassung der bestehenden Satzung an die steuerliche 

Mustersatzung sowie neu: § 15 Kinder- und Jugendschutz und § 16 Datenschutz, 

Persönlichkeitsrechte gedrängt, da sonst die Gemeinnützigkeit verloren gehen 
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könnte. In der Einladung zur Mitgliederversammlung wurde darauf hingewiesen, 

dass der Entwurf der zur Beschlussfassung vorliegenden Satzung auf der 

Homepage einzusehen ist. 

Die einzelnen Änderungen der Satzung (Anlage 10) werden aufgezeigt und 

besprochen und von allen anwesenden Mitgliedern einstimmig beschlossen. 
 

Die nachfolgend formulierte Vorsorge-Ermächtigung des Vorstandes wird 

durch die anwesenden Mitglieder einstimmig beschlossen: 

„Sollte das Vereinsregister oder das Finanzamt  Beanstandungen zur 

beschlossenen Satzungsänderung haben, wird der vertretungsberechtige 

Vorstand ermächtigt, die notwendigen Korrekturen herbeizuführen.“ 

 

8. ENTLASTUNG DES GESAMTVORSTANDES  
Bürgermeister Peter Palme wird gebeten, die Entlastung vorzunehmen. Die 

Abstimmung wird nach Zustimmung der Mitglieder per Handzeichen und für den 

gesamten Vorstand durchgeführt. 

Der Gesamtvorstand wird einstimmig entlastet. 

 

9. NEUWAHLEN  
Bürgermeister Palme leitet auch die Wahl des 1. Vorsitzenden. 
 

Gewählt wird: 

1. Vorsitzender: Thomas Dietsche (einstimmig wiedergewählt) 
 

Danach leitet Thomas Dietsche die Wahl weiter. 
 

Gewählt bzw. bestätigt werden: 

2. Vorsitzender: Harald Froese (einstimmig) 

Schriftführerin: Daniela Wassmer (einstimmig wieder gewählt) 

Kassierer: Michael Kemmerling (einstimmig) 

Sportwart alpin: Ulrike Froese (einstimmig wieder gewählt) 

Sportwart Snowboard: Willi Karle (einstimmig wieder gewählt) 

Sportwart Nordisch: weitere 2 Jahre unbesetzt da es keine Anwärter gibt 

Sportwart Lehrwesen: Daniel Kuttruff (einstimmig wieder gewählt) 

Hüttenausschuss: Werner Kuttruff (Vorsitzender); Brigitte Dietsche, Jan 

Wilhelm (Beisitzer)(alle einstimmig wieder gewählt) 
 

Die Jugendwarte wurden am 18.04.2019 in der Jugendversammlung gewählt und 

müssen von der Mitgliederversammlung bestätigt werden. 

1. Jugendwart: Mirco Winkler } 

Stellvertreterin: Marion Olsen }    Alle werden einstimmig bestätigt.  

Kassiererin: Cathrin Winkler } 

 

Claudia Dolzer und Anita Schöne werden einstimmig zu Kassenprüfern gewählt. 
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Thomas Dietsche bedankt sich mit einem Gutschein bei den beiden ausscheiden-

den Vorstandsmitgliedern Karl und Anita Schöne und bedauert ihren Entschluss, 

nicht mehr zur Wahl anzutreten.  

 

10. WÜNSCHE UND ANTRÄGE  
keine 

 

Nach 46 Jahren in der Vorstandschaft, davon 40 Jahre als 1. Vorstand, möchte 

Thomas Dietsche in 2 Jahren sein Amt in jüngere Hände übergeben.  

Das 100jährige Jubiläum im Jahr 2021 will er noch mitgestalten und sich dann 

verabschieden. 

 

 

Ende der Veranstaltung um 22.45 Uhr 

Daniela Wassmer 

Schriftführerin  


